

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan peneliti mengenai “pengaruh program beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) terhadap minat kuliah di Fakultas Agama Islam Universitas Muhamadiyah Metro” maka peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengembangan program beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) yang ada di Fakultas Agama Islam (FAI) Universitas Muhammadiyah Metro (UMM) telah mencapai tingkat yang sangat baik.
2. Program beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) telah terbukti memberikan manfaat yang cukup signifikan. Program ini telah memberikan peningkatan akses pendidikan kepada mahasiswa yang kurang mampu secara finansial dan memberikan motivasi dan dorongan untuk mencapai prestasi akademik bagi para mahasiswa penerima KIP Kuliah di Fakultas Agama Islam (FAI) Universitas Muhammadiyah Metro (UMM)
3. Terdapat pengaruh yang signifikan antara program beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) terhadap minat kuliah di Fakultas Agama Islam (FAI) Universitas Muhammadiyah Metro. Hasil dari analisis korelasi spearman rank menunjukkan nilai signifikansi 0,001, karena nilai signifikansi $0,001 <$ dari 0,05 maka artinya ada hubungan yang signifikan antara variabel Program KIP Kuliah (X) dan Variabel Minat Kuliah (Y). Sedangkan untuk nilai koefisien korelasi sebesar 0.598 artinya tingkat kekuatan korelasi adalah hubungan yang cukup kuat. Hal ini diperkuat lagi melalui hasil data yang peneliti dapat dilapangan yaitu adanya antusiasme dari masyarakat terhadap program KIP Kuliah, dilihat dari pendaftar program KIP Kuliah yang ada di Fakultas Agama Islam UM Metro memiliki peningkatan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, berikut beberapa saran yang dapat diberikan untuk dapat mengevaluasi implementasi program beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) dan untuk meningkatkan minat berkuliah di Fakultas Agama Islam (FAI) Universitas Muhammadiyah Metro diantaranya:

1. Untuk meningkatkan dampak dan efektivitas program, disarankan untuk memperluas jumlah penerima beasiswa, memperkuat pemantauan dan evaluasi program, menyediakan program pengembangan diri bagi penerima beasiswa, mengadakan kegiatan komunitas, membangun kemitraan dengan pemangku kepentingan, dan melibatkan penerima beasiswa dalam perencanaan program.
2. Untuk mengoptimalkan program ini, disarankan untuk meningkatkan penyebaran informasi kepada calon mahasiswa, menyediakan dukungan dan bimbingan yang dibutuhkan, menjalin kemitraan dengan industri dan lembaga pemerintah, melakukan evaluasi berkala, dan membangun jejaring alumni yang kuat. Dengan langkah-langkah ini, program beasiswa ini akan terus memberikan peluang pendidikan yang lebih luas dan meningkatkan aksesibilitas bagi mahasiswa di Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Metro, serta membantu mereka dalam meraih kesuksesan di masa depan.
3. Menyediakan program pembinaan dan orientasi karir bagi penerima beasiswa. Melalui program ini, mereka dapat memperoleh pengetahuan dan persiapan yang dibutuhkan untuk sukses dalam dunia kerja setelah lulus. Dengan demikian, program beasiswa Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) tidak hanya memberikan bantuan keuangan, tetapi juga membantu para mahasiswa di Fakultas Agama Islam (FAI) Universitas Muhammadiyah Metro (UMM) dalam mempersiapkan masa depan mereka dengan lebih baik.